

富士見町60年のあゆみ

平成5年～平成10年(1993年～1998年)

◎平成5年(1993年)

- 4・22 川崎市と友好協定締結
- 4・27 ふれあいセンターふじみ業務開始
- 8・8 町長選挙20年ぶりの投票 有賀武治当選
- 10・28 ニュージーランド・リッチモンドとの友好都市協定締結

◎平成6年(1994年)

- 11・1 コミュニティ・プラザ郷土の森竣工
- 11・4 そば処おっこと亭ふるさと体験館竣工
- 11・4 新立場川橋(机～釜無線)完成

◎平成7年(1995年)

- 4・1 広原温泉八峯苑鹿の湯オープン
- 6・30 西伊豆町との姉妹町友好20周年記念式典
- 6・30 西伊豆町と災害時の相互応援協定締結
- 7・30 県ポンプ操法大会
第1分団自動車ポンプの部優勝

◎平成8年(1996年)

- 10・16 多摩市との友好都市提携10周年
- 12・1 富士見町在宅介護支援センター開設
- 12・20 富士見高原中学校改築事業
校舎、給食棟完成、新校舎で授業開始

◎平成9年(1997年)

- 2・4 インターネットに町ホームページを開設
- 6・1 消防団専用無線機配備
- 6・4 県営富士見高原産業団地竣工
- 8・10 町長選挙 有賀武治2期当選
- 9・11 ニュージーランド
ケリー・マーシャル市長夫妻来町

◎平成10年(1998年)

- 1・15～16 記録的な大雪
- 4・11 老人保健施設「あららぎ」竣工



▲姉妹町友好20周年(乙事大下組神楽保存会の「奉祝の舞」)



▲町ホームページ発信開所式



▲ニュージーランドから市長夫妻が来町し中学生と交流

訂正とおわび
広報ふじみ11月号(No.548)「富士見町60年のあゆみ」に掲載した氏名に誤りがありました。次のように訂正しお詫び申し上げます。
誤 三井春治
正 三井春富

姉妹町 西伊豆だより

町内各地で秋祭り

11月2日から3日にかけて、西伊豆町各地で伝統芸能の三番叟や神楽、猿っ子踊りなどの秋祭りが開催されました。

人形を使った三番叟は町内3カ所で行われています。起源は江戸時代と言われ、1体の人形を複数の人で操ります。宇久須・牛越神社と仁科・佐波神社の三番叟は、ともに静岡県無形文化財に指定されています。2日の夜に「日の入三番叟」が、3日の早朝には「日の出三番叟」が五穀豊穰、天下泰平などを祈願して奉納されます。毎年10月ころから練習が始まり、経験豊富な指導者から若い世代に伝えられています。

また、3日に宇久須・柴地区、安良里地区で行われるのが猿っ子踊りです。「昔、猿は『去る』とも聞こえ、漁場から魚が去ることを嫌って禁句とされていましたが、猿の姿をした人間を船首に立たせて暴れまわっていた海賊を追い払った」という故事から始まったと言われています。現代では、豊漁を祝うめでたいものとして赤い装束を身にまとった子どもたちがお囃子に合わせて、逆立ちなどをして踊ります。

富士見町の皆さんも一度、ご覧になりませんか。



▲中地区にある神明社の三番叟



▲小学高学年の男子が踊っています